

Contournement : « Blain Vivre » organise un blocus sur le pont du canal

L'association Blain Vivre veut interpeller les décideurs politiques concernant le contournement de la ville de Blain.



Une manifestation est organisée ce jeudi 12 janvier pour un contournement de Blain. | PHOTO BLAIN VIVRE

L'association Blain Vivre organise un blocus sur le pont du canal situé sur la RN 171, le jeudi 12 janvier à partir de 16 h. Le but de ce blocus déclare Lucie Poirier, présidente de l'association est d'interpeller les décideurs politiques.

Elle déclare : «L'année 2023 est une année décisive pour obtenir une décision de contournement de Blain et de La Grignonnais à l'avenant mobilité du contrat plan État Région.

« Défendre notre sécurité et qualité de vie »

Ce blocus, poursuit la présidente, est pour défendre notre sécurité et la qualité de vie de Blain. Nous invitons tous les Blinois à se mobiliser avec nous. Le rendez-vous est donné à 16 h sur le port de Blain, quai Surcouf. On envisage une action de 2 heures. L'idée est de traverser régulièrement le passage piéton au niveau du pont du canal de Nantes à Brest. Lors des traversées, nous bloquerons les véhicules, et nous distribuerons des tracts expliquant notre action.

Les personnes souhaitant participer doivent se présenter à 16 h au port de Blain, jeudi 12 janvier.

Contact : www.blainvivre.fr.